



Cádiz, 20 de abril de 2012

NOTA DE PRENSA

ADJUDICADAS POR MÁS DE 700.000 EUROS LAS OBRAS DE MEJORA DEL COLEGIO MAESTRA CARIDAD RUIZ DE SANLÚCAR Y EL IES ALVENTUS DE TREBUJENA

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), realizará obras generales de mejora en estos centros educativos, de las que se beneficiarán unos 690 alumnos y alumnas

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha adjudicado obras de mejora en dos centros educativos de la provincia de Cádiz, en concreto, en los municipios de Trebujena y Sanlúcar de Barrameda. Ambas actuaciones suman un presupuesto total de 717.293 euros y consistirán principalmente en trabajos de reforma, reparaciones y adaptaciones generales para la mejora de los espacios educativos. De ellas se beneficiarán alrededor de 690 alumnos y alumnas.

La primera de las obras, con un presupuesto de adjudicación de 490.237,32 euros y un plazo de ejecución de 12 meses desde su inicio, se desarrollará en el Instituto de Enseñanza Secundaria Alventus de Trebujena. Las actuaciones afectarán tanto a la urbanización del recinto como al interior y exterior del edificio principal y al edificio de talleres, que será demolido.

En el interior, las intervenciones consistirán en la eliminación de grietas y fisuras, reposición de alicatados de los pasillos y arreglo de alicatados y solerías en algunos núcleos de aseos. Además, se mejorará la ventilación y se llevarán a cabo trabajos de pintura general. En el exterior del edificio principal se demolerán los paños que se encuentran en un mal estado, que serán repuestos posteriormente. También se repondrán zócalos y celosías y se mejorará el revestimiento, se realizará un pintado general exterior y se sustituirán los bajantes actuales por bajantes de acero.

Las actuaciones en la urbanización, por último, implicarán la reparación de los muros de cerramiento, mejoras en el pavimento de la urbanización que rodea el edificio principal y la renovación de la red de saneamiento. De todas estas intervenciones, que serán llevadas a cabo por la empresa Kantrila S.L, se beneficiarán los cerca de 250 alumnos y alumnas de Secundaria Obligatoria y Bachillerato que estudian en este instituto.

En Sanlúcar de Barrameda, el centro que experimentará mejoras es el Colegio de Educación Infantil y Primaria Maestra Caridad Ruiz. Los trabajos han sido adjudicados por un importe de 227.055,78 euros a la empresa Miguel Bernal de Obras y Construcciones, y tienen un plazo previsto de ejecución de ocho meses desde su comienzo.

El colegio experimentará mejoras tanto el edificio principal como en el dedicado a Infantil, donde se sustituirá la carpintería de madera y aluminio, las rejas y persianas por celosías de lamas orientables de aluminio, así como el alicatado de los distribuidores. El edificio destinado a Infantil verá también reformado su núcleo de aseos y reparadas las cornisas y alféizares. En la zona de cocina y

NOTA DE PRENSA

comedor se arreglarán algunas filtraciones de agua. En cuanto a los espacios exteriores, se mejorarán las pistas deportivas y se sustituirá el solado del porche, además de ejecutarse un sumidero lineal para la evacuación de aguas pluviales. De esta intervención se beneficiarán los más de 440 alumnos y alumnas de Infantil, Primaria y Secundaria que estudian en este centro.

Ambas intervenciones son ejecutadas por la Consejería de Educación a través del Ente Público de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía).